

Le Festival des Jeux de l'Esprit, c'est fini...

Posté par Fuwy@fun - 16/07/16 à 13:14

J'ai le regret de vous signaler pour ceux qui ne se sauraient pas qu'après 30 ans d'activité, le Festival des Jeux de l'Esprit d'Avignon n'aura plus lieu.

Le Palais des Papes ne sera tristement plus occupé fin octobre/début novembre par l'Aspic ainsi que toutes les autres associations avignonaises.

Merci à l'Association des Jeux de l'Esprit présidée par Mr Clément d'avoir permis à L'ASPIC de mettre en oeuvre durant ces quelques années les plus beaux tournois de poker que le club ait pu organiser. Jusqu'à nouvel ordre... :)

=====